

# Akselerasi Program Menteri dan Arahan Dirjen PAS, Rutan Praya Laksanakan Bhakti Sosial

Syafruddin Adi - [LOMBOKTENGAH.INFORMAN.ID](http://LOMBOKTENGAH.INFORMAN.ID)

Feb 20, 2025 - 13:38



Lombok Tengah NTB - Rumah Tahanan Negara Kelas IIB Praya melaksanakan kegiatan bakti sosial sebagai bentuk dukungan terhadap program akselerasi Menteri Imigrasi dan Pemasarakatan serta arahan Direktur Jenderal Pemasarakatan. Kegiatan ini berlangsung dengan penuh kehangatan dan kepedulian, diikuti oleh pegawai Rutan Praya serta keluarga warga binaan

pemasyarakatan yang menerima bantuan, Kamis (20/02).

Kegiatan bakti sosial ini dibuka secara resmi oleh Kepala Rutan Praya Syaripuddin Hazri sekaligus memberikan sambutan. Dalam sambutannya, beliau menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan wujud nyata dari program akselerasi yang dicanangkan oleh Menteri Imigrasi dan Pemasyarakatan, serta sesuai dengan arahan Direktur Jenderal Pemasyarakatan. Diharapkan, bantuan yang diberikan dapat membantu meringankan beban keluarga warga binaan.

"Kegiatan bakti sosial ini menjadi salah satu langkah konkret dalam mendukung program akselerasi yang dicanangkan oleh Menteri Imigrasi dan Pemasyarakatan, serta sesuai dengan arahan Direktur Jenderal Pemasyarakatan. Selain itu, ini juga menunjukkan bahwa Rutan tidak hanya fokus pada pembinaan warga binaan, tetapi juga berperan aktif dalam membantu masyarakat sekitar," ujar Syarip.

Sebagai bentuk apresiasi, salah satu keluarga warga binaan pemasyarakatan menyampaikan rasa terima kasihnya atas kepedulian yang diberikan melalui kegiatan ini. Ia mengungkapkan bahwa bantuan ini sangat berarti dan menjadi penyemangat bagi mereka dalam menjalani kehidupan sehari-hari. Kegiatan bakti sosial ini diakhiri dengan sesi foto bersama.

Kepala Kantor Wilayah Direktorat Jenderal Pemasyarakatan Nusa Tenggara Barat Anak Agung Gde Krisna mengapresiasi giat ini dan diharapkan dapat semakin memperkuat hubungan antara Rutan Praya dengan keluarga warga binaan, serta masyarakat dalam mewujudkan kehidupan sosial yang lebih harmonis dan berempati. (Adb)